
Telefon: 

Brose Fahrzeugteile SE & Co. KG, Bamberg 
Berliner Ring 1 
96052 Bamberg 
Deutschland 

	+49 951 7474 0
Telefax: 	+49 951 7474 1812
E-Mail: 	 bamberg@brose.com

GPS-Koordinaten:
Länge:	10° 54’ 43” O
Breite:	49° 54’ 50” N 

Fahren Sie auf der A 70 bis zur Ausfahrt Nr. 16 Bamberg. Folgen Sie der Straße Berliner Ring rund einen 
Kilometer stadteinwärts. An der ersten Ampelkreuzung biegen Sie links in die Zeppelinstraße ein und 
Sie erreichen Brose Bamberg.

Fahren Sie auf der A 73 bis zur Ausfahrt Nr. 22 Memmelsdorf. Folgen Sie der Memmelsdorfer Straße 
rund 1,5 Kilometer stadteinwärts. An der Kreuzung Berliner Ring biegen Sie rechts ab und folgen diesem 
rund 200 Meter. An der nächsten Kreuzung biegen Sie rechts in die Zeppelinstraße und erreichen Brose 
Bamberg.
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49° 54’ 50” N 

Take the A70 until you reach Exit 16 – Bamberg. Follow Berliner Ring into town for about one kilometer. 
At the first set of traffic lights, turn left onto Zeppelinstraße and you will see Brose Bamberg.

Take the A73 until you reach Exit 22 – Memmelsdorf. Follow Memmelsdorfer Straße into town for about 
one and a half kilometers. Turn right at the Berliner Ring intersection and follow Berliner Ring for about 
200 meters. At the next intersection, turn right onto Zeppelinstraße and you will see Brose Bamberg.


